

3516 kilomètres d'avion pour un Paris-Rennes, le PSG sans complexe sur son empreinte carbone



© Franck

Fife / AFP

Publié le 04/10/2021 à 12h21

Partager

Le PSG se déplaçait à Rennes hier dimanche 3 octobre. Le match s'est soldé par la première défaite parisienne de la saison. On retiendra également que pour ce déplacement, le club parisien avait affrété un avion depuis Séville. L'engin aura parcouru 3516 kilomètres, dont 3201 à vide...

D'une manière générale, et compte tenu de leurs nombreux déplacements, les équipes de football sont rarement des modèles en terme d'empreinte carbone. Mais là, pour le déplacement des joueurs du Paris-Saint-Germain à Rennes, on a atteint des sommets...

Dimanche 3 octobre à 13 h, le Stade Rennais recevait le PSG de Messi, Neymar et Mbappé au Roazhon Park. Comme à leur habitude, lorsqu'ils sont en déplacement, les joueurs de la capitale étaient arrivés la veille du match, pour une mise au vert.

Vol annulé

Samedi donc, les joueurs du PSG devaient prendre l'avion au Bourget et atterrir à l'aéroport de Saint-Jacques-de-la-Lande, près de Rennes. Mais la météo, particulièrement capricieuse ce week-end, a rendu le vol impossible.

[A lire aussi : IPTV : le gouvernement serre la vis, les abonnés pirates risquent-ils vraiment quelque chose ?](#)

Le bus des joueurs parisiens étant déjà en Bretagne, le club a dépêché un autre car pour transporter la délégation. Certains joueurs ont préféré rallier la Bretagne par leurs propres moyens, à l'image d'Hakimi et Mbappé qui ont fait le trajet en van.

Retour en avion

Pour rentrer à Paris, les joueurs ont cette fois pu prendre l'avion, moins d'une heure de vol, Rennes et Paris n'étant distantes que de 350 kilomètres.

[Mais c'est un avion venu du bout du monde ou presque qui a pris le staff parisien en charge. Ce Boeing 757-200, affrété par la compagnie espagnole Privilege Style, avait fait le déplacement spécialement depuis Séville, en Espagne, jusqu'à Paris dans premier temps à vide, puis jusqu'à Rennes, toujours sans passager.](#)

3201 kilomètres à vide...

Au total, l'avion a parcouru 3516 kilomètres, dont 3201 à vide, en configuration VIP avec 88 places disponibles.

Mi-septembre, déjà, le club parisien avait été épinglé pour un déplacement à Bruges. L'équipe avait pris l'avion pour seulement 20 minutes de vol, alors que le bus officiel du PSG avait fait le déplacement à vide.

Un déplacement à oublier

L'an dernier, également, les joueurs du PSG s'étaient rendus à Lens en avion, pour le Trophée des champions contre l'OM, une décision qui avait été largement commentée.

Hier dimanche à Rennes les Parisiens ont vécu leurs première défaite de la saison, 2 buts à 0. Une claque côté sportif, un bilan carbone catastrophique en marge du déplacement... Bref, un déplacement à oublier.